

PERSONENKOMITEE
„900 JAHRE WÜRFLACH“

Kultur
Span Würflach



DAMALS...

vor 30 Jahren feierten
WIR GEMEINSAM
„900 Jahre Würflach“

am **3.11.2024** um **16:30 Uhr**
in der **VS Würflach**/Mehrzweckhalle
präsentieren wir

▪ **Filmausschnitte**

▪ **Fotopräsentationen**

▪ **Anekdoten**

▪ **Erinnerungen**

Freier Eintritt

Buffet



Werte Ortsbevölkerung, liebe Jugend!

Vor 30 Jahren haben wir **GEMEINSAM** ein außergewöhnliches Festjahr anlässlich „**900 Jahre Würflach**“ erlebt. 1994 war geprägt von unvergesslichen Veranstaltungen, Gemeinschaftssinn und Zusammenhalt. Nun, drei Jahrzehnte später, möchten wir dieses besondere Jahr erneut aufleben lassen und wieder in Erinnerung rufen.

Nach einer Idee des damaligen Personenkomitees und in Zusammenarbeit mit dem Kulturreferat unserer Gemeinde, wollen wir Sie, werte Ortsbevölkerung, zu einem Nachmittag mit Filmausschnitten, Fotopräsentationen, Anekdoten und Erinnerungen recht herzlich einladen. Aus dem vorhanden Film-, Foto- und Werbematerial haben wir einen interessanten und abwechslungsreichen Streifzug über die schönsten und lustigsten Momente von 1994 zusammengestellt (z.B. Würflacher Fasching, ORF Frühschoppen, dörfliches Treiben, Heimatnachmittag und Klangwolke beim „Das Fest“, Advent in der Johannesbachklamm etc.).

Bei unserer Film- und Fotopräsentation können Sie viele bekannte Gesichter sehen. Menschen, die unsere Gemeinschaft geprägt haben. Einige von Ihnen sind leider nicht mehr unter uns, doch gerade bei diesen Aufnahmen werden schöne Erinnerungen aufleben. Besonders beim Heimatnachmittag „Würflach spielt und singt“, wo die Schwarzen Raben, The Trees, Die fidelen Würflacher, D' Würflacher Klammhuam, Würflacher Sängerrunde, Würflacher Septime u.v.m. mitwirkten, gab es unvergessliche Darbietungen, die wir nochmals erleben dürfen.

Auch einige heitere Anekdoten und lustige Hoppalas aus dem Jubiläumsjahr haben wir zusammengetragen, welche wir in humorvoller Conference darbieten werden.

„**Wir feiern gemeinsam**“ war das prägende Motto unserer 900-Jahr Feier – „**Wir erinnern uns gemeinsam**“ ist die Devise für unsere nostalgische Rückschau am 3. November. Wir freuen uns auf Ihren geschätzten Besuch.

Komitee 900 Jahre Würflach:

*Bernhard Hainfellner, Klaus Kraiger, Walter Pinkl, Walter Rupp,
Peter Samwald, Hans Schauer und Beate Schützenhofer*